



Théo encadre désormais tous les mercredis après-midi les enfants pour les initier au jeu d'échecs.

Belloy-sur-Somme

Un service civique en renfort au club Belloy Échecs pour la saison 2025-2026

Le club Belloy Échecs entame la saison 2025-2026 sous les meilleurs auspices grâce à l'arrivée d'un service civique qui viendra prêter main-forte au club.

Le président, Régis Courtois, ne cache pas sa satisfaction d'avoir recruté ce précieux soutien, qui permettra de renforcer et d'élargir les actions au sein de l'association.

Avec 37 adhérents enregistrés à ce jour, Belloy Échecs confirme ainsi sa dynamique de développement et son ambition d'offrir toujours plus à ses membres et à la communauté locale.

Le nouveau service civique, Théo Constant, âgé de 19 ans, est originaire de Fressenneville. Il est étudiant avec l'objectif de devenir professeur d'histoire. Déjà titu-

laire du Diplôme d'Animateur de la Fédération Française (DAFF), il possède une solide expérience échiquier, couronnée par un titre de champion des Hauts-de-France en 2020.

Le club sera représenté au championnat jeunes

Son engagement de huit mois, de septembre 2025 à juin 2026, sera un atout majeur pour le club. « Je suis très heureux d'avoir été coopté par M. Courtois. J'interviens pour le club chaque lundi après-midi à partir de 16 h 45 et chaque mercredi dès 16 heures. Grâce à ma présence, le club peut ouvrir une deuxième session le mercredi après-midi. Généralement, et comme aujourd'hui, le mercredi après-midi je prends en charge un petit groupe d'enfants de 8 à 14 ans

pour les initier et les faire jouer », commente Théo.

Fidèle à sa vocation de formation et de compétition, le club Belloy Échecs sera représenté lors du championnat jeunes qui se déroulera à Chauny (02) les 20 et 21 décembre prochains. Le président, Régis Courtois, souligne la présence d'un de ses joueurs, Clément, favori de la compétition après avoir décroché le titre de champion de la Somme U14 lors des sélections organisées à Fressenneville le 18 octobre.

Autre événement phare à l'agenda : un tournoi le 30 novembre, de 14 heures à 18h30, organisé localement avec une cinquantaine de joueurs issus de divers horizons. ●

De notre correspondant
Régis Sinoquet